



INH. LARS GERLING

KONTAKT

 06861 / 93 86 96

 www.kaminklause.de

STECKBRIEF LARS GERLING

Geb. 08.01.1969

-Ausbildung im Ramada Sport Hotel Garmisch-Partenkirchen

- Anschl. Management Trainee bei Marriott International Hotels mit versch. Stationen in Deutschland

OFFNUNGSZEITEN

DO & FR 12-14 UHR & AB 18 UHR

SAMSTAG AB 17-22 UHR

SONNTAG 12-14 UHR & 17-20 UHR

MO-DI-MI GESCHLOSSEN

ERFAHRUNG

Facebook, Tripadvisor & Google

Wir freuen uns immer wenn Ihr euch die Zeit nehmt und eine Bewertung im Internet für uns, über uns und wegen uns, verfasst. Bitte seid aber auch so fair und teilt uns vor Ort mit wenn Ihr mit etwas nicht zufrieden wart oder Euch etwas nicht gefallen hat. Nur so können wir direkt und persönlich Unzufriedenheiten beseitigen.

Reservierungen...

... sind bei uns „nur“ im persönlichen Kontakt möglich. Bitte ruft uns unter Tel. 06861 / 93 86 96 an. Am Di & Mi sind wir, trotz Ruhetag, immer von 17-19 Uhr telefonisch erreichbar. Nur so können alle offenen Fragen direkt und persönlich geklärt werden.

Die Kaminkläuse sind Hundefeinde...

... diese und ähnliche Unterstellungen dürfen wir uns, seit unserer Entscheidung im Sommer 2016 keine Hunde mehr zu erlauben, immer wieder anhören.

-Herrchen bürstet den Hund im Biergarten, weil das Fell verklebt ist.

-Der Hund darf auf der Bank sitzen, weil der Boden so kalt ist.

-Der Vierbeiner markiert unter dem Nachbartisch.

-Der vierbeinige Freund wird mit der Gabel gefüttert und darf zum Abschluss noch den Teller abschlecken.

-Hürdenlauf der Servicekräfte, im vollbesetzten Restaurant, über 4 Hunde im Laufweg.

Dies ist nur ein kleiner Auszug, für uns nicht mehr tragbarer Vorkommnisse, die uns zu diesem Schritt veranlasst haben.

Hunde mögen wir dennoch von ganzem Herzen.



GEOFFNET SEIT 1968

Seit 27.04.1968 dreht sich der Schwenker in den Räumlichkeiten der Kaminklause.

Ab 1968 war die Kaminklause im Besitz der Familie Wunsch und wurde 2000 an Lars Gerling verkauft. 2010 dann der Umbau. 2015 dann der Kaminbrand (dieses Kapitel überspringen wir lieber). Auf geht's in die nächsten Abenteuer.

Der Schwenker

Insbesondere im Saarland ist der Brauch des „Schwenkens“ stark verbreitet. Der Schwenker gilt als „saarl. Identitäts-Mythos“ wobei der Begriff des Schwenker für Dreierlei steht: Der Schwenker (Person) schwenkt auf dem Schwenker (Gerät) den Schwenker (Fleisch)!

